



Projet solidaire au Maroc

Le service jeunesse de la commune de Grand-Champ, accompagnera un groupe de 20 jeunes grégamistes âgés de 14 ans à 17 ans pour un séjour solidaire au Maroc, durant les vacances d'avril 2025, encadrés par 2 animateurs de la commune.

Ce projet est mené en partenariat avec l'association Raid Human qui monte depuis plus de 20 ans des chantiers solidaires menés par des groupes d'adolescents, vers Toufsirine, un village de montagne du Haut-Atlas, dans la région de Marrakech. Les jeunes réaliseront plusieurs chantiers solidaires afin d'améliorer le confort de vie des habitants au quotidien : en alimentant leurs maisons en eau potable, en créant des routes, en rénovant l'école... Tout en privilégiant la rencontre et la création d'un lien entre les jeunes et les habitants du village (échange de pratiques, de culture...).

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/UuLbVSe3



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

LE SOMMER

